

## Editorial

---

Educación y Salud Boletín Científico Instituto de Ciencias de la Salud Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, en esta ocasión presenta su número 16 y reafirma el compromiso de ser un espacio de difusión del trabajo realizado por estudiantes, académicos(as), investigadores(as) y profesionales de la salud, que permita el debate y la discusión entre los lectores. Así mismo, uno de los objetivos primordiales de este Boletín Científico, es el de consolidarse poco a poco como una publicación que cumpla con los más altos estándares de calidad que establecen los organismos tanto nacionales como internacionales. Para ello, se han integrado paulatinamente académicos(as) y especialistas de diversas áreas de las ciencias de la salud de instituciones tanto nacionales como internacionales, que con su experiencia y conocimiento han ayudado a mejorar la calidad científico-académica de los trabajos aquí publicados. Lo anterior, ha generado que exista un mayor interés por parte de la comunidad universitaria, científica, profesional y de otros sectores para publicar sus trabajos en este Boletín, lo que cual se ve reflejado en la diversidad de temas abordados en este número.

El lector encontrará en el presente número un total de: El presente número, el lector encontrará: 4 artículos de investigación, 1 caso de uso, 8 ensayos, 3 reseñas, 3 resúmenes y diagramas de aplicación del conocimiento, 16 reportes de prácticas e investigación, 4 artículos de revisión, entre otros. Los trabajos abarcan temas tan diversos pero relevantes en el área de la salud como lo son; depresión, nutrición y gestación, aplicación humana, alimentos, nutrición y salud, aplicaciones en odontología, herbolaria y sus efectos biológicos, sólo por mencionar algunos.

Finalmente, considero muy importante agradecer a todo el equipo del comité editorial y científico por su entusiasmo y colaboración para la realización de este número. Y no menos importante, a los autores por la confianza de publicar su trabajo con nosotros.

“Amor, orden y progreso”

**M. C. Esp. Adrián Moya Escalera**

**Director del Instituto de Ciencias de la Salud**